



Sidi Bouzid : un Chinois cofinance une cimenterie de 600 MD

Le coup d'envoi de la construction d'une cimenterie à Mazzouna (gouvernorat de Sidi Bouzid) a été donné, mardi, en présence du ministre des affaires locales et de l'environnement, Mokhtar Hammami. Les travaux devront se poursuivre durant deux ans.

D'une capacité d'embauche de 700 personnes et de production d'un million de tonnes de clinker par an, le projet est cofinancé par un investisseur chinois pour un coût global de 600 millions de dinars.

Les questions foncières et les formalités administratives du projet ont été réglées, en attendant le raccordement à l'eau et à l'électricité, indique dans une déclaration à l'agence TAP Mohamed Taher Khelifi, promoteur du projet, Président directeur général de la société Power King.

Source : African Manager